

## Liebe Kinder!

Ich weiß, ihr habt nicht leicht an etwas eine größere Freude, als an schönen Erzählungen. Seht! da habt ihr nun ein ganzes Buch voll Erzählungen, von denen eine immer schöner ist, als die andere. Zugleich sind sie alle wahr, und folgen in der Ordnung, wie sie sich zugetragen, auf einander. Deswegen nennt man sie auch alle zusammen mit Einem Worte eine Geschichte.

Von dieser Geschichte darf ich nun wohl sagen: Sie ist die schönste Geschichte von der Welt. Denn seht! Der liebe Gott selbst hat sie zum Besten der Menschen in einem besondern Buche aufzeichnen lassen. Dieß Buch heißt die heilige Schrift oder die Bibel. Deswegen heißt diese Geschichte — die biblische Geschichte.

Ihr findet aber in diesem Buche da nicht gar alle Erzählungen, die in der Bibel stehen, sondern gerade nur die, die sich am besten für euch schicken — die klarsten, schönsten und lehrreichsten biblischen Erzählungen für Kinder. Alles, was ihr noch nicht recht verstehen könnet, oder was ihr sonst nicht zu wissen nöthig habt, ist weggelassen. Deswegen heißt diese Geschichte eine biblische Geschichte für Kinder.

In dieser Geschichte werdet ihr es nun recht schön und klar sehen, wie gut und freundlich Gott schon von Erschaffung der Welt an gegen die Menschen war — und wie Er, aus Liebe zu ihnen, zuletzt gar noch seinen